



# FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

## Fanclub - Info 3/2018

Eschhofen. den 07.08.2018

Liebe Fanclub-Mitglieder,  
aus aktuellem Anlass kurzfristig eine „Sonderinfo“.

### Wichtige Termine in nächster Zeit:

<b>11.-13.08.2018</b>	<b>Kirmes in Eschhofen, der Besuch der „Anglerklause“ wird empfohlen</b>
<b>Sa., 15.09.2018</b>	<b>Mögliche Fahrt zum Spiel FC Bayern – TSV Bayer 04 Leverkusen</b>
<b>Fr., 19.10.2018</b>	<b>14. Oktoberfest in der „Anglerklause“</b>
<b>Sa., 04.11.2018</b>	<b>Vielleicht Fahrt nach München zum Spiel des FCB gegen den SC Freiburg ??? Noch nicht bestätigt !!!</b>

Folgenden Beitrag zur Kartensituation habe ich in der letzten Info von vor 14 Tagen veröffentlicht:

## **Fahrt zu einem Heimspiel in der Saison 2018/2019**

Nun ist es passiert. Zum ersten Mal seit der Beteiligung am „Fanclub-Programm“ haben wir eine Absage erhalten, das Los fiel diesmal nicht auf uns. Folgende Antwort erreichte uns aus München:

...Auch in diesem Jahr hat sich unser FANCLUB-Programm erneut einer enormen Nachfrage ausgesetzt gesehen. So haben bis einschließlich 28. Februar annähernd die Hälfte unserer über 4.300 eingetragenen Fanclubs um Aufnahme in eine der drei Programmvarianten ersucht und sich für das FANCLUB-Programm angemeldet. Um dieser konstant hohen Nachfrage Rechnung zu tragen, ist auch in dieser Spielzeit für eine Aufnahme alleine das durch uns durchgeführte Losverfahren maßgebend gewesen.

Bedauerlicherweise müssen wir Ihnen in diesem Zusammenhang mitteilen, dass Ihr Fanclub im Rahmen dieser Auslosung nicht gezogen wurde. Eine Teilnahme am FANCLUB-Programm 2018/19 ist somit leider nicht möglich. Die uneingeschränkte Aufnahme aller fristgerecht angemeldeten Fanclubs lässt sich trotz vorhandener Kapazitäten von bis zu 10.000 Tickets pro Heimspiel, auch in der kommenden Spielzeit nicht bewerkstelligen.

Selbstverständlich können Sie jedoch wie gewohnt, unabhängig von einer Teilnahme am FANCLUB-Programm Karten bestellen...

Ich habe am Tage der Veröffentlichung des Spielplanes sofort auf „herkömmlichen Weg“ Karten für die Spiele gegen den SC Freiburg Anfang November 2018 und gegen den FSV Mainz 05 Mitte März 2019 bestellt. Ich habe eine Bestätigung der Bestellung erhalten mit der Aussage, dass eine mögliche Zuteilung ca. sechs Wochen vor dem Spieltermin erfolgt. Somit erfahren wir ca. Mitte September 2018, ob wir Karten für das Spiel gegen den SC Freiburg erhalten.

Gleichzeitig habe ich über den Verteiler der Fanclubs „Hessen-Mitte“ mitgeteilt, dass wir im „Fanclub-Programm“ nicht berücksichtigt wurden und an ganzen Fahrtkontingenten anderer Fanclubs Interesse haben. Mir wurden sofort zwei Spiele angeboten, beide waren aber Dienstag/Mittwochs um 20.30 Uhr, kommen somit für eine gemeinsame Busfahrt nicht in Frage.

Ich bleibe am Ball, dass wir auch in dieser Saison wieder nach München fahren können. Wenn noch jemand Tipps hat oder andere Möglichkeiten sieht, bitte informieren.

**Ein Mitglied unseres BFC hat die Initiative ergriffen und noch eine Möglichkeit eröffnet, wie wir an Karten für ein Heimspiel kommen.  
Folgende Möglichkeit besteht nun:**

**Wir können höchstwahrscheinlich vom Fanclub „Wäller Bazis“ aus Hundsangen ca. 30 plus x Karten für das zweite Heimspiel gegen den TSV Bayer 04 Leverkusen erhalten, welches am Sa., den 15.09.2018 um 15.30 Uhr in der Allianz-Arena stattfindet. Dieses Spiel verspricht sehr interessant zu werden, denn der Gast hat eine „gute junge Truppe“ zusammen und peilt auch einen Platz in der CL an**

**Um die Karten eventuell bekommen zu können brauche ich auch wegen der Kürze der Zeit bis zum 14.08.2018 Eure Anmeldungen zur Fahrt, um zu wissen ob diese zustande kommt, wie viele Karten wir benötigen und auch um entsprechend den Bus zu bestellen.**

**Meldet Euch also bitte zeitnah, wenn Ihr und eventuell auch weitere Personen mitfahren wollt.**

**Bei den Karten, die noch nicht vorliegen, handelt es sich mutmaßlich um Karten zusammen in einem Block im Mittelrang, sie kosten vermutlich 45,- €, ob wieder entsprechende Ermäßigungen möglich sind, weiß ich noch nicht. Die Fahrtkosten bewegen sich im üblichen Rahmen; da unsere Kasse gut gefüllt ist, wird es auch wieder einen Zuschuss für BFC-Mitglieder geben.**

**Was dann mit einer möglichen Fahrt im November wird, müssen wir dann sehen und bei unserer bekannten Flexibilität dann reagieren.**

Fanclubanschrift:  
Gerhard M. Stillger,  
Goldmorgenstr. 1a,  
65552 Eschhofen/Lahn  
Tel.: 06431 – 74315  
[www.eschhofen99.de](http://www.eschhofen99.de)